

¿ROBADA LA PLACA DEL BUSTO DE DOÑA AMERICA?



He aquí cómo se encuentra actualmente el busto de Doña América Arias, esposa y madre, de dos ex Presidentes de la República. Falta de su sitio, como puede apreciarse en la foto, la placa conmemorativa que estaba instalada en el pedestal sobre el cual descansa el busto de la insigne matrona. Según noticias que tenemos, personas desconocidas pretendieron robarla durante la madrugada del domingo; pero... ¿lo consiguieron? Parece que sí. No obstante, esperemos a que el departamento de O. P. correspondiente, dé la respuesta. (Foto de AVANCE, por Donato).

DESAPARECIO LA TARJA DEL monumento a doña América Arias, en el parque de su nombre; ignórase si fué robada

en 4/5/7 donato
El sereno del Parque dió cuenta a la Policía que personas no identificadas trataron de robarla en la madrugada del Domingo. No hizo la denuncia formalmente. Adviértese su desaparición

El hecho de que falte de su sitio la placa instalada en el pedestal donde reposa el busto de la insigne matrona doña América Arias, en el parque de su propio nombre, frente al de Alfredo Zayas, movió a uno de nuestros reporteros a hacer una investigación descubriendo que personas no identificadas intentaron sustraerla durante la madrugada del domingo último.

En procura de noticias al respecto, el repórter de AVANCE se entrevistó con el capitán Román Gómez, al mando de la Tercera estación, quien expresó que, efectivamente, el empleado de Obras Públicas que tiene a su cargo el cuidado de ese parque y el del Presidente Zayas, le informó que habían intentado robar la placa conmemorativa colocada en el pedestal de doña América Arias; pero que no lo habían logrado, sin que oficialmente formulara la denuncia pertinente.

El Oficial adujo que había recargado la vigilancia en dicho lugar para evitar un nuevo propósito de hurto de la placa y al decirle el periodista que allí no estaba la misma, que había desaparecido, respondió:

“Posiblemente el guardaparque cargó con la placa para su casa o la entregaría a sus superiores, para mayor seguridad, esto es, para que sea fijada nuevamente y no quedara movediza, en fácil situación de ser arrancada por manos profanas.

¿Fué robada la placa? ¿Está guardada? Son las preguntas que habrá de responder el departamento oficial que tiene a su cargo el cuidado de monumentos, tarjas, etc.

Avance, en 4/5/7